

Boletín Informativo iVive Montessori!

Marzo. No. 8

Calendario:

- FERIA CIENTÍFICA.
 Taller I y II
 21 de marzo.
- EQUIPO DE ROBÓTICA.
 Presentación del plan procuración de fondos y patrocinios.
 Sábado 15 de marzo.
 Horario: 11:45 a.m.



Mensaje de la directora

Queridas familias Montessori:

Les comparto que la última semana de febrero, tuve la oportunidad de asistir al Congreso Internacional Montessori en la Ciudad de México, un espacio de aprendizaje y reflexión, donde expertos de todo el mundo compartieron conocimientos y experiencias sobre la pedagogía Montessori y su evolución en la educación actual.

Este Congreso, nos reafirmó el enfoque Montessori de la autodirección y el aprendizaje sensorial, que proporciona un terreno fértil para la integración y exploración de nuevas metodologías como Mindfulness, técnicas de meditación y el impacto del Yoga en el bienestar infantil.

La educación Montessori no se limita a la adquisición de conocimientos académicos, sino que fomenta el desarrollo integral de las niñas, niños y jóvenes que incluye su inteligencia emocional, autonomía y resiliencia; ya que las y los alumnos aprenden a liberar pensamientos y emociones negativas, desarrollar su capacidad de concentración y enfrentar desafíos con mayor equilibrio y seguridad.

¡Sigamos creciendo juntos en este maravilloso camino Montessori!

Con cariño, Cuata Zarzosa.



En resumen

Descubriendo el mundo de las jirafas

La Mesa de Observación, es una herramienta fundamental de la pedagogia Montessori. En esta, las y los niños exploran temas de su interés a través de materiales que permanecen en el ambiente durante una semana. En esta ocasión, una de nuestras alumnas eligió hablar sobre las jirafas, despertando la curiosidad de todos sus compañeros. Para enriquecer su aprendizaje, realizamos una visita al zoológico de Villa Juárez, Dgo. en donde pudieron observarlas de cerca y vivir una experiencia sensorial inolvidable.

Los niños no solo aprendieron sobre sus características y hábitat, sino que también las alimentaron con zanahorias, fortaleciendo su conexión con la naturaleza. Estas experiencias reflejan la esencia del método Montessori: aprender a través de la exploración, la observación y el contacto directo con el entorno.





Salones Abiertos: una experiencia Montessori para Padres e Hijos

En nuestra actividad de Salones Abiertos, invitamos a los padres de familia a conocer lo que se vive en un Ambiente preparado. En esta experiencia única, las y los alumnos presentan a sus padres los materiales con los que trabajan día a día en áreas como Matemáticas, Lenguaje, Geografía, Geometría, Arte, Biología, Historia y cuidado del ambiente.

Este encuentro permite a las familias observar cómo los niños toman decisiones sobre su aprendizaje, eligen libremente los materiales con los que desean trabajar y demuestran su independencia y concentración. Además, podrán ver de cerca el papel de la Guía Montessori, quien acompaña y respeta el proceso de desarrollo de cada alumna y alumno.



El personal Montessori recibe capacitación en primeros auxilios

Como parte del programa de protección civil, el personal académico y administrativo del Colegio recibió una curso de reanimación cardiopulmonar.

Estos conocimientos son de gran ayuda para cuando se presente un caso que amerité que alguien de la comunidad educativa necesite este tipo de atención.



En resumen

Visita al equipo de Apolo del Tec Laguna.

Los integrantes del equipo de robótica hicieron una visita de cortesía al equipo de Apolo, integrado por jóvenes de diversas secundarias y preparatorias de la región, y que están a cargo de las y los alumnos de ingeniería del Tecnológico de La Laguna.

El equipo de Apolo participa en la máxima categoría de la First Lego League México y se están preparando para el evento regional que será en la tercera semana de marzo en el Tec de Monterrey.

Nuestras alumnas y alumnos, pudieron conocer el robot que se utiliza en este tipo de competencias, así como sus componentes y platicar con los miembros del equipo, que les prepararon una dinámica que consistió en perforar con un taladro unas de las piezas que se utiliza en la fabricación del robot.

Los padres de familia acompañaron a sus hijas e hijos en esta experiencia que aportará nuevos conocimientos a nuestro equipo de robótica.





Siguenos



/ColegioMontessoriTorreon



/montessori torreon

@montessoritorreon





A propósito de María Montessori

María Montessori y el poder del amor

Para María Montessori, la educación no solo era un método, sino un acto de amor. Ella creía que el respeto, la paciencia y la confianza en el niño eran esenciales para su desarrollo. En una de sus cartas, escribió: "El primer deber de la educación es agitar la vida, pero dejándola libre para que se desarrolle". Su enfoque transformó la relación entre maestros y alumnos, promoviendo un ambiente de paz y colaboración en las aulas.

María Montessori demostró que, cuando se educa desde el amor y no desde el miedo, los niños crecen seguros, felices y capaces de contribuir a un mundo mejor. Su visión sigue inspirando a maestros y familias en todo el mundo.

Educar con amor no es solo una filosofía, es el camino hacia una sociedad más justa y empática. ¡Sigamos su legado!

